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正 式 紀 錄 

第三年 第一三0號 

第三百八十五次會議 

—九四八年十二月十七日星期五午前十時三十分在巴黎夏幽宫舉行 

： t席 Mr VAN LANGENHOVE (比利時） 

出席者下列各圃代表阿根廷、比利時、加拿 

大、中H、哥侖比亜、法蘭西、«î^j亜、烏克蘭蘇維埃 

M主«N^和圃、蘇維埃瓧會主翁共和匯瑕 

王國、美利堅合糸圃 

― 臨 時 議 程 ( S / A g e n d a 385) 

、英聯 

二 W色列申請加入梆合圃 

(甲）一九四八年十一月二十九日W色列外交部 

長爲Ai色列申諝加入聯合圃並宣吿接受奄 

章所规定之義務事致秘害長面(S/I093) 

(乙)—九四八年十二月七日申請圃入會審査委 

員會主席爲W色列申請加入聯合圃事致安 

全 理 事 會 主 席 面 ( s / i i i o 及 s / i n o / 

Corr 1)。 

主m本席謹吿各位理事本次會讖將採用連 

耱 傅 而 且 沒 有 會 讒 速 記 . 因 j l t l E 式 紀 錄 將 來 就 

須樣據錄瞀來《製，所本席敬請各位發言力求淸 

晰，W便錄眢 

二 通 邋 議 程 

三繼絵ft論以色列申請加入聯合国爲會員 

相蕺踅上規定饞績討論W色列所提加入本 

旨 的 諳 求 大 家 會 記 得 理 事 會 在 上 次 會 蕺 中 ^ 

到英聯王國代表圑所提的一個决譁萆Ik 〔s/n2i〕 

那 個 文 件 仍 ; 爲 3 論 的 基 礎 0 

Sir Alexander CADOGAN (英聯王國）本人要說 

W話巳經很少了本人已*^提出此3£時估用了理事 

會W̶點時間，伊是還想對此後所提出W̶兩點意 

見加W莽論美利堅合衆圃代表在陳述中羝爲W色 

列之加入聯合國會便利蔣來要就巴勒斯坦最後命運 

—事舉行W谈判》關於這一點他並沒有舉出特別理 

由，本人斗膽懐疑，赏際上是否有此效果。本人反 

倒相信，或者可W說是害怕，如果准許W色列在此 

刻加入聯合阖，這緣談判也許會更加困難。 

本人前资言時〔第三八四次會議〕確曾聲言， 

據本人看来，理事會似翁確使各方當局邁守大會决 

讖案一九四(三)及安全理事會本身的決籙案。本人 

是指尙未弄淸的各種問題，本人認爲就所稱種種破 

壊休戰與調動軍隊情事而言，這些問題現在還是沒 

有弄淸藓維埃社會主11共和國聯盟代表在他的演 

辭中宜稱閼於色列調動軍隊的指控毫每意義，因 

爲這些軍隊完全是在W色列本國境内調動,同時沒 

有人能夠资難任何政府在本圃境內調勖軍隊的權 

利 M r Malik雖然癱是鄭重援引大會一九四七年 



十—月二十九日决議集一八一(二)，伊他還是承s 

有猶太軍隊在Fa]u】a~此是一树。如果Mr Malik 

不憚窳煩，可看一看大會一九四七年十一月二十 

九日決議Ik建議分治的地阖，就會看出，Falu】a並 

^^是割铪猶太人，而是割耠亞拉伯人的地方因此 

據 本 人 所 知 i S 太 軍 隊 並 無 在 該 地 駐 箄 的 權 利 有 

其他地展，諸如黎巴嫩和外約伊，也報吿過有猶太 

軍隊調動的倌形 

本人並不是說這個猶太國是應對不合各休戰 

定與命令Mr事負責的唯一國家，不過本人確實是說， 

這整侗局勢還沒有澄淸，而且仍有疑問存在，所W 

據本人看來，安全理事會在此階段决定准許W色列 

入會不免過於輕率本人不大能夠了解爲何要這樣 

匆扩地請我們表決准許W色列入會。聽到蘇維埃社 

會主義共和國聯盟代表促請立卽准許W色列加入聯 

合國的話，不免覺得可痊。同一代表一或者不如說 

他的政府——曾否决其他十二個國家的入智申請。 

蘇聯代表曾在我們丄次會議解释此事，IS:我們應該 

准 許 十 二 國 加 入 准 許 全 體 加 入 或 全 不 准 加 入 由 

此説來，他爲何又主張立卽容納在他審査否決過其 

他十二國之後纔向我們提名的一個國家呢？本人齄 

爲這異正是一個奇怪的態度 

這是本人希望補充W前所說的幾點意見本人 

臧能再度促請安全理事會對本入W前提出m那個決 

識 集 作 ; ^ 利 的 審 査 ， 本 人 1 Ê 且 希 望 能 夠 A 過 

Mr EL-KHOURI ( ^ J S ) 我 們 旣 論 此 項 

申講的實體，本人就想就此方面提出幾點意見，並 

；安全理事會各位代表接受我的論點，或者加分 

析，W便便本人和全世界傾耳脍聽的人士相信本人 

的 言 * 有 失 公 正 如 果 對 某 一 方 面 或 安 圣 理 事 會 某 

—代表所提有法律根據的論點不加分析或答覆就蔑 

視不顧，那是不公平的 

第一，本人要說此項申請涉及所謂的W色列國。 

任何國家，凡是被認爲値得加W審査並准予加入聯 

合國爲會g國的都須具備若干條件《 

第一個條件是它應擁有未被其他國家表示異議 

的確定領士 W色列國1È沒有別國不表異議的領土3 

各ffi拉伯國家W及近東所有鄰國都飼該國之存在表 

異議它們所非議的不僅是該國的親界，而且還 

非議該國的存在要 b 現爲聯合圃會員國的六個亞 

拉伯國家都反fi這樣一個國家存在於巴勒斯坦的任 

何 一 部 它 們 1 Ê 不 傑 美 國 代 表 那 天 所 推 測 的 那 i f , 

Jl«反對劃界一事而已。美國代表曾說他本國的4界 

很久都沒有割定不過在那種情形之下，問題罹在 

邊境與疆界,並不是一個根本反對該國存在的間題。 

紙要此事仍《在不合國際法的It形下懸而不決，這 

種 申 請 便 不 能 提 出 ， 也 不 能 由 安 全 理 事 會 加 考 

慮 

如果我們對猶太民族主義者事實 上行使主權的 

領 土 加 考 廑 ， 我 們 就 知 道 這 些 土 地 是 S 拉 伯 人 所 

有，而不是猶太人所有巴勒窄坦的土地祇有百分 

之七是猶太人的，其餘百分之九十三都是屬於亜拉 

伯人的因此凡是在那_||的人都是強^&該國人民接 

受他們的移殖者與侵略者他們不過買下了百分之 

七的土地他們《ôTia宜吿建立一*權國家，1Ê申請 

加入聯合國這是一件很特別的事，如果我們要顥 

到正義的話就根本不能加W考盧。 

我們也須考慮在這瑰土地丄生活的人民。居住 

在猶太人所稱行使實際主權展域的人民1È非全是猶 

太 人 多 數 人 民 不 是 猶 太 人 該 展 多 數 人 民 是 f f i 拉 

伯人。如果割該展全體人民加W考虜，就可W見得 

多數入民都是反對建立這個國家的如果他們受到 

mm,龙舉行全民表决，我們就會發現多數ffi拉伯 

人 都 不 贊 成 建 立 這 種 國 家 的 « 法 本 人所說並不是 

全巴勒斯坦，而是猶太人自稱行使實際主權的那個 

地展他們不過是W恐怖手段和武力估了亜拉伯人 

的相當便宜他們 lÈ且驅逐55拉伯人，屠殺亜拉伯 

人，掠奪亜拉伯人的財產，把亜拉伯人膨;《É到不得 

不 離 開 本 圃 « « 度 在 這 種 情 形 之 下 ， 我 們 不 能 認 

爲他們對於享受民主生活方式或在和平及與其他人 

民善鄰友好的情况下生存的人民，享有任何*權。 

還有第三項規定就是乂須有一個政府。 W 色 

列臨時政府是什麼?是誰選舉出來的?是否W民汆爲 

某礎？選舉一事至今沒有舉行該政府沒有成立的 

理 由 該 政 府 不 能 認 爲 是 民 主 政 府 那 威 是 一 萆 篛 

奪之徒自封部長，自加政府稱號罷了《就是在猶太 

人赏中，也沒有舉行選舉我們不能鼦爲這種政府 

個異正有權申請加入聯合國的政府 

還 有 一 點 聯 合 國 若 干 會 員 國 承 , 色 列 臨 時 

政府爲事實丄的當局這種事實上的主權在國際法 

J : 是 汆 所 暹 知 的 這 龙 不 是 法 律 丄 的 中 權 這 並 不 

表示是最後與肯定的承認聯合國的五十八個會員 

國在各該國都是法律上的當局聯合國憲章茧有一 

個條件，卽會員國在主權上一律平等如果准許一 

個事實丄而非法律上的當局加入聯合國爲會員國， 

lè准許s國享受與聯合國其他會員國主權平等的權 

利，轼問這是可能辦到的事喁？ 

這 裏 並 沒 有 * 權 工 的 平 等 那 個 當 局 小 能 在 這 

種I t形之下獲准加入再說在聯合國裏承EÇt是事 

實上的當局的國家Ife不佔多數，而祇佔少數。並不 



是 聯 合 圃 所 有 會 , 圃 都 承 S 2 t 是 事 赏 丄 或 法 律 J 的 

當局試問安全理事會怎樣蚱夠建議准許它加入聯 

合國，並珐尙未承認其存在的國家接受呢？如果 

它 镀 准 加 入 ， 那 就 表 示 強 尙 未 承 認 Ë W 國 家 予 W 

承憨若干這種圃家正在1X14， 它所自稱亨有 

的地位表示異譏 

大會第三届會在第一委員會和大#全體會譏袅 

都曾對巴勒斯坦猶太國的間題作過長時閬的？ t論。 

譲我們看看第一委員會和大會荽面的反應。試間所 

作的討逢、所A過的决讒Ife與所否决的修正Ik—— 

就是S: ,第一委員會與大會工作的一般結果——是 

否鼓勵採取每安全理事會現在所建識的同一步驟？ 

凡在第一委員會裏面所作的陳述及所提的决識 

莩是表示有一個W色列國，其疆界應予割定，其 

存在符合一九四七年十一月二十九日决議Ik者，都 

B®大多數否决。大會决議Me裒面提起十一月二十 

九 日 决 镶 毖 的 唯 一 句 業 經 大 會 W 會 員 玉 分 之 四 W 

上的大多教加W删除d 外還有一段提到W色列國， 

也 被 大 會 筢 大 多 數 删 去 所 有 提 起 十 一 月 — 十 九 

日决讖粜，所有提起調解専員報吿書〔5/1042〕W及 

他 所 提 建 識 的 地 方 郡 巳 由 大 會 大 多 數 《 n w 掉 這 

表:^什麽？大會的行動對於世界輿淪，尤其是安全 

ffl事會的意見理應發生相當影響 

在W前的會議裏〔第三八三次及三八四次〕，安 

全理事含官稱將俟第一委員會與大會審査此事完畢 

再議，W便對考盧此項入會申請時所應採奴的路錢 

有所借銪。那》決鎩集與修正敎都與猶太民族t義 

者 所 期 企 的 情 形 相 反 那 件 都 不 W 猶 太 民 族 主 

鷂者爲然大會與第一委員會顯然都未作任何承詆。 

因此我們就從這些機構的ft输裹發現這種申請未曾 

猹得任何支拧。這些ft論明白表示此項申諳不應在 

此時加W審査。 

現在讓我們看一看這種淸形怎様影響其他國 

家安全理事會裏而許多國家對這個W色列國甚至 

未作事資上的承認這並不使是那些國家與W色列 

國沒有外交闢係的問題——像蘇聯代表在3論外約 

{0入會問題時所指出的那樣。許多國家與其他各國 

也許3^有外交閼係伊是這並不表示那些國家就不 

家的地位存在就此事而言，淸形則是兩樣此 

事巳在大會裏面徹底、充分地訪输了兩年，每一個 

人都非常淸楚全世界的猶太民族主義者都在盡力 

^ 法 取 得 各 國 的 承 認 他 們 業 a 取 得 其 中 若 干 國 家 

的承認，伊是他們旣不々Ê獲得一個多數，也不能得 

到 ; te當多的圃數，W致對其他各國立場及聯合國 

̶般的立場尙難發生重大影饗 

本 人 所 願 提 出 W 還 有 另 外 一 點 本 人 曾 日 前 

〔第三八四次會議〕提起此點，本人16且凡是赞 

助W色列請求的人都對本人的意見作一個分析*安 

全理事會曾护幾次小同的場合裊，決議tl方i^-不得 

利用休%s或停戰取得軍事丄或政治丄的利益。如果 

安全理事會建譏准許W色列加入聯合國爲會員國， 

對W色列而言，那^不是一宗政治利益嗎？試問安 

全 理 事 會 怎 様 夠 自 相 矛 盾 ？ 如 此 做 法 就 等 小 

可採納的方式破壊它本身的决議集。這種行動在安 

全理事會裏是不可能採奴的，因爲大家都期望安全 

理 事 會 作 一 個 公 平 正 直 的 表 率 如 果 安 全 理 * 會 典 

是提出這種建議，那就是在休戰期間WiKf治利益昇 

予 一 方 這 就 等 於 違 反 它 本 身 的 决 議 案 在 這 種 情 

形之下，試問能使其他方面栢信安全理事會具有誠 

實嗎'本人不知道巧,怎样能夠接受這種立場 4 

%a安全理事會的一切行勖都應W建立各國間 

的友好閬係爲宇旨。如果安全理事會在現狀之下提 

出這種建譏，試間各亞拉伯國家、各囘教國家，w及 

所有小承認y色列國家將有何稻gs:響3» 

現在如果用這種方式對他們加W鼓勵，猶太人 

就^"分外耻高氣揚，不肯妥協，結果不伊;^解委員 

會的工作要遭受頓挫，變爲極端困難，而且會使巴 

勒斯坦的猶太人不受調停如果安全理事會提具這 

種建r晷，猶太人就不會再去覓致妥協他們一旦有 

所得，對於調解委員會的工作就不會加尊重了 

在支抒猶太人主張W代表中，有許多代表都說 

我們已有一個旣成事實就是W色列國的存在已是 

—個事實伊是他們卻辆意檢 r t這個事實，W推究 

這種事實是怎樣產生的，是否公平正當，是否符合 

國 , ， 法 目 韧 情 形 赏 i n 祇 是 外 國 閼 越 境 之 徒 的 

—稗侵赂，這些人從世界各地蜂擁而至，假藉若干 

大國的幫助強3巴勒斯坦民汆接受他們，s反該地 

人民願望而自立，仟f破壊該地，還要將該地民衆 

加 W 驅 逐 這 是 侵 略 , 這 是 侵 佔 這 是 征 服 試 問 安 

全理事會是要承認征服的權利喁？武力侵佔可能在 

若干地方發生，tB是聯合國各機關卻不應該予W承 

讓我們看一看猶太人在他們自稱享有主權的地 

區做了些什麼。他們說茌他們國茧亞拉伯人是少數 

民族爲了辯通起見，讓我們承鼸那裏的亞拉伯人 

的確是少數良族伊是聩洽國憲章W及本組織所根 

據的；？則都請求各國保讒少數民族的權利，並禁 

加W滋擾請問巴勒STiB猶太人是怎樣對待該展内 

所；iW亞拉伯少數民族?這些ffi拉伯人現在何廣?他 

們都被驅星散，他們正因飢锇舆疾病奄奄待繫， 



待少數民族，還， 

國會籍就是他們軀逐與本身數目相等的亞拉伯人， 

使他們流#他地遭受危險與死亡所應得的酬報嚙？ 

當我們看到猶太人在他們本國如此對付他們所謂的 

少數民族之際還對這個入*申請加W考慮，拭問這 

能算是公平嗎？現巳有七八萬人被驅出札發(Jaffa)， 

，身露體逃往SmarfJ?^,或被j>â乘小舟漂流海上， 

不卜死生海發人民也《1受同̃*悲慘待遇，與亜克、 

提庇利亞和巴勒斯坦其他許多地方的人民一樣。m 

太人旣然用這種方式將人民驅出家園，試問安全理 

事會怎樣能夠把他們認作是一個合法的國家、好 

利平的人民與文明的國度？ 

大家會記得，営法國外交都長Mr Schuman於 

十二月十一日向大今演說時1,他曾說聯合國不應容 

許猶太人過去所遭受的各種暴行凌辱再由那些受過 

迫害的人民施諾巴勒斯坦的55拉伯人身上。我們感 

謝他了解這種情勢，他知m営時的情勢如何1Ë且直 

言 這 種 迫 害 仍 在 進 行 ， 一 而 現 在 安 全 理 事 

會倒在針論WL色列國加入聯合圃箕會員國了 ' 

英 聯 王 國 代 表 « 到 攻 搫 F a l u j a 的 倩 事 今 天 

我們接到情報，猶太入正在進；â不在其領土之內的 

F lu.a他們剝奪Fahya城內人民的糧食、飮水和 

其 他 一 切 乂 需 品 不 過 他 們 不 是 要 等 人 民 餓 死 或 

渴死，他們現巳開始淼撃1È向Faluja猛攻，要毀 

那裏的人民在安全理事會業巳下令休戰之際，試 

問他們有何權利如此做爲？這次休戰曾經當事方面 

口琅接受，可是實際上每天都被猶太人破壊 

日前安全理事*某一理事曾就猶太人所犯破壊 

休 戦 的 經 過 作 過 長 篇 報 ^ 本 人 舞 須 雷 述 他 所 說 的 

諾，本人相信安垂理事會各位理事對此事都相赏熟 

悉,知道猶太人正在破壊休戰,而且不理安全理事 

會或大會的建議。今年五月十四日宣吿猶太國成1k 

—事，本身就違反該日的大會决mik—八六(S-2), 

甚至還Â反一九ra七年十一月二十九日的決讅 i i s。 

猶太人仍奮不聽聯合國所作的仟何建讒 

在我捫次會镶期間，本人曾說想耍提具决譏 

草案，規定將此事交由國際法院審理。如果在這種 

情形下還不向國pçf法院锒詢意見，那麽我們要到什 

麼時候纔去借重圃Pl^法院呢？在大會第一委員會褢， 

有二十一國代表團投褢贊成將此問題交由國際法院 

審理，有二十一個代表團反對，其他俱行棄權2。旣 

然這樣多的代表圑都對所採立場之正當與否有所懐 

疑，那麽議求國際法院提具意見，W便澄淸此事， 

宜，還不算公正暍？如果祇有一個會員國懐有這種 

疑盧，我們都還應該設法消除這種疑虜。然而事實 

上成有二十一個代表團沒有疑間，伊同時卻有二十 

— 國 代 表 圑 投 ^ 赞 成 交 由 國 法 院 審 理 ， 其 他 俱 行 

棄權那些棄權6^代表圑就表示 t們也有疑問，他 

們 小 能 定 ， 到 j s i 是 怎 樣 這 就 表 予 聯 合 國 多 數 會 

員國都對本 袓織巳就巴勒斯坦一事所採的行動有所 

懐疑由此觀之我們又爲什麽不應請求國際法!^提 

伊諮19意見呢？ 

本人要請理事會將此事交給法院辦理巳不Ik— 

次本人去年就在大會裹嘗試過，伊是本人的决識 

IfeCAAC 14/25〕卻W二十一，，對二十粟;g受否决3 

大 家 都 會 得 ， 本 人 又 & 安 全 理 事 會 再 度 , 弒 〔 第 

三〇四次會議〕，當時有六蔑贊成該|il〔S/894〕， 一 

累反對，棄權者四，因此該案未能過。那些表决 

情形都表示各代表對此事都有些躊躇和懐疑。， 

此事現在又有一種新發展這就是猶太國請求 

入會的申請這一個新階段又使我們不得不將此事 

交 給 國 法 院 審 理 ， 便 取 得 諮 詾 I t 見 因 此 本 人 

業已擬具閼於此事的决議草象一件〔S/1125〕如下 

安全理事會 

"鑒於理事會一理事國認爲巴勒斯坦&—九四 

八年玉月十五曰委任铳治終 t時之國際地位尙未 

立，不^在該地任何郯份違反大多數人民願望合法 

建 立 一 太 主 權 國 家 ， 而 且 若 干 會 員 國 雖 承 羝 ^ 國 

事實上之主權，伊此箏贲上之政櫂並不因此卽應依 

BB聯合國憲章規定，與其他會員國之合法當局與政 

權 享 受 主 權 上 之 平 等 ， 因 此 未 便 推 薦 色 列 國 " 加 

議C 

'見大會第三P會F式紀錄，第一八【 

'見大會第三屆會IE式紀錄，第一委， 

"决瀵依HB國際法院規第四章第九十六條之 

規定，請該院就下列間題提出法律上之證詢意見 

― 大 會 一 九 四 七 年 十 一 月 二 十 九 日 决 議 集 

建瀵實行政治分立經濟合一計剷，巳遭巴勒斯坦之 

ffi拉伯人拒絕，此種建fi是否授權猶太少數民族於 

委任铳治終Ik時在該决議桊fil予渠筝的地展官吿建 

it另一國家？ 

" 二 巴 勒 斯 坦 在 一 九 四 八 * ï 月 十 五 日 委 仔 

统治終Ik時之國F!f地位爲何？ 

" 三 在 現 狀 之 下 ， 如 果 安 全 理 事 會 推 薦 色 

列加入聯合國爲會員國，則此舉是否符合聯合國憲 

章與國1^法規定？ 

第二二八次會 
3見文件A/AC 14/SR 32c 



四大會是否有權不與巴勒艰坦合法居民磋 

商IE求得其同意卽令亞拉伯人與太人分割巴勒斯 

坦？ 

請秘書長洪給法院爲澄淸此項問題起見所需 

之一切倩報與文件0 

大家都知道大會巳於第二屆會W决;aik—七一 

(二)决籤應多行借重國法院，甚至對憲章之解稃 

都應如此!^募現在這裹就有一件閼於憲章解释的 

爭端 

並未正確說明美國政府的官方行 

於必要時W武力執行。 

這是一個聚;S,分耘的閬題試簡爲何不應請求 

國際法院提伊盲見？諮詢意見可idl及時提出，復麥 

於 大 會 在 三 個 半 月 內 將 小 再 集 會 ， 所 更 是 如 此 。 

我們還有很多的時間國際法院的答覆當可在此期 

間 收 到 爲 什 麼 現 在 要 這 樣 匆 忙 • g s J W 色 列 入 會 

呢？我們爲什麼不採取必要步驟去開闢途徑，俾使 

安全理事會在光天化日之下前進，不致像我們目B'J 

爲了強權政治和權宜政策而走的路錢一樣，在禺暗 

之中摸索顦<1 ？這個决議gife對於目*ltt論的間題 

旣有@先權，其提出賁PlLh就是要展緩决定此事本 

人希望在癍理加入間題本身W前先行^sÉrlè表決此 

Mr JESSUP(美利堅合衆國）今天上午钱利亞 

代表開始發言時，本人覺得他是說安全理事會各代 

表對他在十二月十五日安全理事會會菡〔第三八四 

次會議〕就此事發言時所提的各點或許沒有充分顧 

到本人W爲他是請安全理事會各代表充分注意他 

所要提出的意見 

本人要確吿钱利3 1代表，本人&經十分意地 

脍聽他所說的情由，teB十分注意到列在十二月十 

五日會讖速記紀錄的各項陳述 

如果本人不管評論敍利 S 代表所提的所有各 

點，那是因爲本人巳代本代表圑對此問題作a相當 

盡的陳述，並對««"HilW射向安全理事會陳述時所 

認爲重要的許多實見都巳論及。本人小M爲宜 

重述本人B經代表本代表圑提出W論點，尤其是在 

十二月二日向安全理事會〔第三八三次會遴〕陳述時 

所說的IS不過就敍利亞代表今天上午所說的情由 

而言，本人倒顔就若干論點發表 f見 

第一點就是敍利ffi代表曾在十二月十五日射論 

得相當鋅盡的問題，卽承ISii色列國的間題。本人 

現在锬及此點，乃是因爲他在十二月十五日所說的 

m而且據本人的了解，他又*H*5U:午在實體 

上加 W 重述-

勖 

敍利亞代表食*^^二月十五日聲稱"^美國並不 

承 i 3他們——那就是W色列國——"事實上的主 

權。本人知道敍利ffi代表曾於今裊重述這種情形 

有如本人在十二月二日向安全理事會所說的， 

真正愤形乃是羹圃B立卽完全承TO色列國r^i&S 

承認W色??1國與承認W色列酶時政府兩者會發生相 

赏泯淆一就承認s國而言一據本人的了解，這就 

是安全理事會在目前情形下所鬮切的某本問題—— 

就僳本人W前所說W及美圃政府在其他場合所說明 

的情形一樣，美國政府對W色列國所作的承認是立 

刻的、充分的承認，並沒有附帶條件這並不是有 

條件的承認，也不是事實上的承認這是對該國的 

充分承認《就W色列酶時政府而言，美國政府倒確 

曾舁予事實上的承認 

關於加入聯合國閡題，本人相信其癥結所在 

—特別是就铍利亞代表所關切的I t形而言一乃 

是該國之存在問題當他談到主權上的平等W及聯 

合國會員國與W色列國之間是否能有這種平等的問 

題時，問題是該圃存在與否，而不在對該國政府所 

作 承 認 的 性 質 如 何 權 與 平 等 的 特 性 屢 於 國 家 曲 

小屬於政府 

美國政府的立場是沒有條件的。本人早巳說過， 

這種立場就是說我們對該國的承認是完全的承認。 

我們相信該國存在本人相信這也是聯合國其他若 

铍利BL代表在此方面還提出一點，就是安全理 

事會表决推薦色列國加入聯合國爲會員國的後果 

問題據本人的了解，他今天上午是說這種情形將 

強;â其他圃家也承iSW色列國 

本 人 業 巳 喻 過 這 一 點 ， 茲 小 擬 一 一 ^ 述 所 舉 

的理由。不過本人dî覺無論是就,則或聯合國慣例 

而言，：1都不是一個健全的立場 

敍利亜代表曾詳論宜否將此事交諝國際法院提 

供&詾意見的問題他吿》我們，他曾在大會中兩 

次請求將此問題交講國1^法院發表^詢意見，{B兩 

次都吿失敗他也提到安全理事會曾經審識{B未 

可 ― 事 

各案時所懷的一切動機紀錄上所載的事實是大會 

此種行動C: 

如果敍利ffi代表®得現在又缀將W%T充分表示過的 

意 見 笨 之 於 《 , 那 鹰 本 代 表 團 迫 不 得 便 喊 有 再 

照W«I的情形SUR, 



閼 於 英 聯 王 國 代 表 圑 所 提 的 決 議 草 粜 〔 5 / 

1121〕，本人曾於上次會識聲述本代表颶反對其中 

所說的延期或展期，並表示美國代表圑巳牵備投票 

再 者 大 家 f 〗 t ^ 籍 

一有些人認爲是如此解释 

Mr MU70Z(阿根廷）本人希望先談程序問題。 

—；^此而言」有如本人最近在申請國入會審査委 

員會，?本人認爲在我們镊事規則第六十條末段 

所載特殊HI形規定範噴W內解决jR:問題乃是安全理 

事會的完全貴任此一間題霱要作政治性的判斷，而 

且祇有理事會額到各代表圑在個別lis件中所着重的 

倩形，饞能作此決斷 

雖然在明年四月舉行大會第三屆會第二期會議 

的决定業a减低譏事規則第五十九條所定時限的窜 

要性，但是理事會宜否將依Bp竈章第四條第二項須 

作W建議向大會提出一間題仍然是有權酌及政治情 

形予W决定的 

就此問題的實體而言，本人將簡單說明本代表 

圑投惠贊成W色列加入聯合國的理由本國對一九 

四七年十一月二十日大會核准的巴勒斯坦分治計劐 

所取W態度是與我們的願望相符的，這就是說，我們 

• 此 項 由 領 土 問 題 而 引 起 的 國 際 爭 端 希 望 費 身 局 

^。爲了這種理由，我 *5在営時舉行表决時棄權自 

今年五3十四日委任铳治終 i tw來，凡是理事會及 

大會所採旨在奠定巴勒斯坦和平W各種步驟，祇要 

不影響鹱方所自稱享有的，1我們都曾加1^贊助。 

不過目前我們所關切的乃是另—問題實際上， 

色列入會的問題<^安全理事會面臨一個無可辯駁 

的現實 

所頒輋法繭係，這個領土的疆界尙未確切H定，伊 

是這種事實所造成的領土情勢從來沒有一個國家能 

夠逃逾，就此事而言，甚至在今天，實例都不ih— 

個 身 爲 安 全 理 事 會 的 子 的 阿 根 廷 不 蛾 績 谟 

視這樣明顯的現實 

有如我們在Wft〗各次所說，一國之受他國承^ 

在某種淸形下是與其加入國際組械一事不相關涉 

的，不過本人要 a , 這兩個問題或許有相類之處， 

而阿根廷對承詆問題的傅铳觀含乃是根據本人所說 

一現實 H a 對一領土及其居民有效 

建立主權M—個確定政府執行,效管制一事。問題 

的這一方面a由美國代表一一詳論，所W本人巳無 

la i i加闞發。5i且我們還覺得W色列完全符合金山 

憲章第四條所規定的條件。 、 

至少要求我們在拒絕一項入會申請W前特別審惯。 

從W丄所說，顯見决沒有任何事情改瘦我們與 

亞拉伯各國的友好關係我們和他們維持着最融洽 

的關係，他們的人民卜居我國，像其他種;樣(其 

中就有猶太人）改守我們的風俗習惯，並協助所居 

、阿根廷政府的立場乃反映梦們（民的情緒、 

^ 種 不 帶 種 族 或 , 教 歧 視 實 行 ^ ， ^ 尊 1 

寳 現 我 們 深 信 色 列 之 加 入 本 組 織 乂 將 便 利 巴 勒 

斯坦這個嚴重間題之和平解決。阿根廷正是懷抱要 

對近束和諧與和平有所R獻的堅定宇旨，所W纔食 

投 票 贊 成 推 薦 色 列 加 入 聯 合 國 。 

爲了同1^理由，我們小能投蔡赞成英聯王國代 

表 展 锾 處 理 此 問 題 提 案 我 們 也 不 認 爲 在 巴 勒 斯 

坦問題發展到這種緊#閼琅上請國際法院過間一 

像敍利Si代表適纔所建議的那樣一是切合時機的 

Ml PARODI (法蘭西）箩JÏ<S時間已遅，而且安 

全理事會現有幾件决議待讖，所W本人將力求節 

本人耍着雷指出，這種觀點是我們對理事會目 

前問題作過非常審愼徹底而且應該說是精湛的研3h 

W後纔採奴的我們經常念及法蘭西應指派最》£大 

會所決定_^©並將對解决巴勒斯坦問題下一階段負 

责 的 調 委 員 f — 委 員 的 事 實 因 此 我 們 深 知 本 身 

的寊任所在而且正是本肴這種精神，來與理事會赏 

前間題的各項因素加)4檢tt 

本人將從本人菓稱爲"客觀的那些因#開飴， 

這就是閼於W色列國本身之存在，履行憲章義務之 

化力，是否爲一褒好和平國家，W及願否履行輋章 

衰成會員國之義務的各種法律1&點 

在我們研究的過^中，我們1Ë沒有 s ie法國代 

表圑一向贊成的聯合國會籍普及的原則，而且最近 

色列最近纔吿成立爲理由而反對其加入的意見 

時，也沒有^懷在聯合國 i l '建W來的數年中，我們 

往往效IN成立不久的國家所提入會申請達成決#的 

爭 實 然 而 我 們 過 去 l è 未 要 求 這 些 國 家 經 î i 一 種 轼 

驗或考驗時期相反地，安全理事會所立下的法律 

性前例卻是W充分信任寄予新的國家,而且就印庹、 

巴基斯坦及爲時更近的緬甸的情形而言，我們都 

是在它們成:t不久之後就准許它們加入05。 



在這些因桌之中，最重要的乃是關於W色列國 

實際存在的那個因素 

上次會議時，英聯王國代表曾說猶太國正在建 

立的過，中，也會齄績存在下去，這種,實是小解 

自明W,英國政府的立場並不是從對這種事實存^ 

任何懐盧而產生的 

本國政府的觀點與英聯王國代表所表示的觀點 

非常近似。但是本人還要狰進一步據本人看來， 

W色列國之存在現在a不15再加質難由,巴勒—斯 

坦所產生的現實局勢W及本人所說安全理事會立下 

的法律性前例，W色列國éS,—個時候——也許很 

快~~要猹准加入聯合國的。 

不過我們威资現在發生的異正P4題乃是時間間 

題，是决定今天或者此刻是否是准許S國加入的與 

正洽當時機的問題 

現 在 固 然 很 難 否 認 色 列 國 是 一 個 實 存 在 的 

國家，{曰是在另一方面，我們也不忽視W鄰邦正 

對其存在表示異議的事實，更不能忽視W色列國諷 

界的獰偭問題完全?皇,解决有激?"1爭識一事，這 

lèf^是——本人是想到美國代表日前〔第三八三次 

會議〕所sa——因爲最後界限尙有待開拓土地或與 

野蠻部族鬭爭，而是因爲這個疆界之割定正受)^色 

這 便 本 人 想 到 我 們 所 認 爲 主 要 W — 點 色 列 

圃之加入不能祇從法律觀點去考遨，itm^rM 
個巴勒斯坦問題分離我們業巳盡力將此事與整個 

巴勒斯iB間題聯"?g考慮，而且一向勉力預測某種決 

聯合國大會 j i iSM本人所提起的調解委員會的 

方法，最近推行一種應，§綏和——本入Ife望"Ê夠解 

^ ~ 一 巴 勒 斯 f f l 間 題 的 程 序 我 們 曾 經 i t 法 决 定 猶 

太國之加入或小可加入可能影饗解委員會的工作 

£ 何 镩 g 度 本 人 覺 得 這 與 正 是 安 全 理 事 會 所 應 注 

意的一個基本間題 

資凝上有兩派的論调提出 

有人辯稱一本人也承詆這種論點多牛很有根 

據一安全理事會如果决定淮許W色列國加入聯合 

國，可能便利淡判，因爲這足W弑助抵涫ffi拉伯國 

家所提原則上的反對，它們资得欽判會晴示對色 

列國的一種承認(;！《11是它們所拒铯作的事)，所id 

咸到不安，如果安全理事會决定准許色列加入聯 

有人卻持相反的看法，對於W色列在】解委員 

會開始工作之際加入聯合國可能在4：理上發生的影 

®曾提出強有力的論點我們決小可輕覦這種m論， 

而膺同樣地愼加考慮 

除 去 大 會 所 逸 調 委 s 會 不 久 就 要 努 力 党 取 解 

决外，另外還有一種解决方法正在運用中，這是由 

安全理事會監詧實施的方法這個方法是先維持泳 

戰，其次再由休戰進至停戰。本人希望指出，我們 

業已計^色列就實施安全理事會最近决 s i lk所作 

的保證不過我們卻是領到下列的事實就是說，提 

供保證的國家，其部隊曾取得土地，如果要將這些 

規定應在休戦之後實行停戰的安全理事會决議 

案 ， 不 剛 剛 開 飴 實 施 我 們 決 小 可 5 懐 W 色 列 與 

Si拉伯國家之間許多魅案的解决辦法至今仍全然未 

定，我們甚至難於預測最近3!F*會有怎樣發展像耶 

路撒冷難良這種間題現在仍然是在演進^程中，如 

何解决現仍未定 

由,所有這些考慮，本邇政府要說，在巴勒斯 

坦發展及安全理事會M論此問題的現階段中，本國 

政府覺得極難得到肯定的意見，使我們能夠絕對地 

或者至少有相赏把握地說，這種意見會铽助形成實 

現重開m判恢復巴勒斯坦和平主要目撐的一個基 

礎。 

因此本國政府成覺並未充分明了各種事實，不 

能在目前形成意見它覺得最妥當W辦法是理事會 

耠自己相當時間，去對事件的發展形成意見，並站 

在較爲穏固的基礎丄去作判斷。 

小過我們的立場與英聯王國代表所抹的立場並 

小完全相同我們1È小贊成無限期地緩蕺此問題我 

們認爲理事會最好不在目前fl此項入會申請作任何 

决定，同時保留在短期(例如一個月）後再行審蘸此 

簡題的權利。據我們看來，巴勒斯ifl的It勢在一個 

月W内就會充分澄淸，我們尤其可W看出關於贲施 

申靖作一决定現在本人向安全理事會提出一個很 

短的决瀵草粜〔S八127〕，該粜符合本人所舉各點，其 

案文如下 

安全理事會， 

業巳收到W色列鵰時政府請求准許iîl色列國 

加入聯合國爲會員國之申銪害， 

"鑒於巴勒斯坦之—般情势， 

本入饉向理事會提出此决鹪箪案, 



Mr MALIK ( 蘇 維 埃 社 會 主 義 共 和 國 聯 S ) 現 

在已經是下午—點鐘鑒於加拿大代表曾表示希望 

發言，本人擬發言十分或十玉分鐘，其他代表也希 

望對此事聲述意見等事實，所W本人認爲現在宜行 

延會，待至午後三時再行復會另一理由是安全理 

事會現在巳有三件决議集，勢難在短時間內解决此 

两題 

Mr EL-KHOURI(钕利亞）提出一項程序問題 

卽藓聯代表的建蕺倘經接受，本人à食求在今日下 

午會讖的譏程內列入另一項目。這個項目與本人適 

纔接到的埃及首栢來堪〔5/1126〕有關來堪文如下 

"猶太民族主義者之途大集中部隊正在攻擊 

F a l u j a 之 我 方 軍 隊 請 卽 向 安 全 理 事 會 提 出 此 問 

題 " 。 

4原文係法文。 

本 人 知 道 首 席 觀 察 員 M r de Azcarate曹將此 

項破壊休戦的新事件W及對Fa lu ja猛烈攻撃之倩 

形通知秘書處本人相信本日下午如果開會，最好 

就訐及此事 

主席我們將先行决定蘇聯代表所提延至今日 

下午再行開會的請求。決定了這捆苘題W後，我們 

慮敍利亞代表所提出的那個建锇。 

有沒,人反對延至今日下午三時再行針論？ 

我們可W在此刻或在今日下午 i i î f i臨時鶄程時 

訂論敍利fi代表所提的那一點。現在理事會似乎是 

同意應卽停會，如果無人反對，本席就鼸爲理事會 

願 意 在 今 日 下 午 嗨 時 議 程 時 討 論 此 點 

(午後一時十分散會） 

弟二百八十六次會睡 

—九四八年十二月十七日星期五午後三時在巴黎复幽宮舉行 

主 席 M r VAN LANGENHOVE (比利時） 

出席者下列各圃代表阿根廷、比利時、加拿 

大、中«、哥兪比Su法蘭西、敍利ffl、烏克蘭蘇維埃 

肚會主翁共和國、蘇維埃瓧會主)fil共和S聯盟、英聯 

王圃、美利堅合*國 

四審議敍利亜代我所提在議程内增列一項 

目的；售求 

主 席 我 們 癯 ^ 繊 耩 今 日 上 午 對 W 色 列 國 入 會 

問題所作的3論〔第三八五次會瀵〕不過大家業巳 

同意在本次會議開始時先行決定是否除該問題之外 

還荽審蘸钕利亜代表接獲埃及代 ‧電後〔5/1126〕 

所提W—點 

Mr EL-KHOURI (敍利亞）今日上午本人曾 

at求將Falu】a地方破壞休戰的間題列入本下午的議 

程。現在本人实前並未見有識堪，因此不知^問題 

巳否列入 

Mr JBSSUP (美利堅合籴國）就此項目列入 

議B問題而苜，本人知道今天上午敍利亞代表曾說 

他獲悉iti(寄處業巳接獲代理調解專員代表的來件。 

本 人 安 全 理 事 會 對 於 我 們 有 代 表 在 場 的 一 切 事 

愤，向例都是非待接獲在場代表的報吿W後不開始 

審 籤 雷 方 的 實 際 俯 ^ 。如果現有這種fS吿，本人 

就不反對在我們審譏目前項目完畢時將jH:#3fy入讖 

程，作爲第二項目a如果此種報吿尙未接到,本人驟 

爲就W在報吿書到達W前不將此事列入；:Jfe程或開飴 

Mr EL-KHOURI (被利ff i)本人了解主席《Ifè 

今晨詢問安全理事會是否有人反對本人所提將項目 

列入本下午譏程的提5 k ,當時並沒,人反對，因此 

主席弒說決定將此項目列入。這是本人所了解的今 

曰上午的情形。請問這南次會讖中間發生了什麽事 

It, W致現有一代表屈發表異見W期取涫今爲的决 

定？ 

主席本席恐怕其中有點諛會。本席今13丄午 

曾詢問安全理事會，究應在丄午會m終了時抑在午 

後 , 嚷 開 始 時 針 論 敍 利 亜 代 表 — 點 ， 理 事 會 

對护此項問題應採何種行動並未有所決定，所曾提 

出的一點蛾是在何時3論此"^問題而巳 

Mr PARODI (法蘭西）爲縮短程序計論，使我 

們，&夠獲得目前情形下最適《的程序起見，本人顦 

意指出，在原則』本人雖贊同美圃代表的意見，{B 

不知一想到在W後幾日內召集安全理事會會,的 

困難一爲了便宜行事起見是否可將此間題列入議 

程，並卽予安全理事會委員會指示。S委員會充分 

有權請求代理調解專員艤續探ft此簡題，收取代理 

調解専員所提或委員會最後可能請求調解專員提出 

的情報，這樣它就可W代表安全理事會IS理此問題 

如此做法或可避免在下邋召集安全理事會會籙，m 

s 
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B本 
M M c mp ny Ltd, 6 Ton-Nic Nh b h T kyo. 
卿牙 
Libre f Bosch, Il Kooda UntvvMai. 

Borcalooft. 
18»， 

Orders and inquiries from countries where safes agents have not yet been appointed may be sent to- Safes 
ond Circulation Section United Nations New York, U S*A> or Sales Section, United Notions Officsu Fobb 
des Notons Geneva Swtzerland. 

S C , Third \ ear, No 130 (S/PV 385-386) 

Printed m U S A Pnce $US 0 35, 2/6stg,Sw fr 1 35 54-23915-June 1955-115 

(or equivalent in other currencies) 




